

## ABSTRAK

**Noor Wahyuni**, 2022. *Peran Ustadz Akhmadi Dalam Dakwah Islamiyah Di Desa Babai Kecamatan Karau Kuala Kabupaten Barito Selatan Provinsi Kalimantan Tengah* Skripsi Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Pembimbing : (I) Dra. Rabiatul Aslamiah, M.Ag dan (II) Mariyatul Norhidayati Rahmah, S. Ag., M. Si

**Kata kunci:** Peran, Dakwah Islamiyah

Penelitian ini dilatarbelakangi bahwa Peran Ustadz Akhmadi dalam Dakwah Islamiyah di Desa Babai adalah salah satu bentuk dakwah yang mampu menjadikan masyarakat menjadi baik, membawa dampak yang positif tentunya bagi masyarakat yang mengikutinya. Dengan adanya kegiatan yang dipimpin oleh Ustadz Akhmadi membuat masyarakat yang dulunya tidak peduli dengan pelajaran dan kegiatan keagamaan menjadi peduli terhadap agama dan belajar dengan sungguh-sungguh untuk mengikuti perintah Allah Swt, dengan tanpa adanya unsur paksaan. Oleh karena itu peneliti merasa tertarik untuk meneliti lebih jauh terkait dengan Peran Ustadz Akhmadi dalam Dakwah Islamiyah di Desa Babai Kecamatan Karau Kuala Kabupaten Barito Selatan Provinsi Kalimantan Tengah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Peran Ustadz Akhmadi dalam Dakwah Islamiyah dan untuk mengetahui Faktor Pendukung dan Penghambat dari Peran yang beliau lakukan. Lokasi penelitian ini yaitu di Desa Babai Kecamatan Karau Kuala Kabupaten Barito Selatan Provinsi Kalimantan Tengah.

Data di gali dengan menggunakan beberapa teknik pengumpulan data, yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi melalui tiga responden dan satu informan. Data di proses melalui empat tahapan yaitu, koleksi data, editing data, klasifikasi data, dan interpretasi data. Serta melakukan analisis dengan pendekatan lapangan.

Hasil penelitian ini adalah Peran Ustadz Akhmadi dalam Dakwah Islamiyah di Desa Babai, yaitu dengan menyampaikan dan mengajarkan kepada masyarakat tentang Ibadah, Akidah, dan Akhlak. Ada juga kegiatan dakwah Ustadz Akhmadi ialah membina majelis taklim, menjadi khatib saat khutbah juma't, pembacaan manaqib, memimpin acara pernikahan, haulan dll. Sedangkan faktor pendukung adalah kemampuan dan wawasan ustadz sumber daya manusia serta sarana dan prasarana yang memadai. Adapun faktor pengahambatnya ialah faktor ekonomi kurangnya perhatian masyarakat saat da'i menyampaikan dakwahnya. Dan juga faktor lingkungan seperti cuaca yang kadang tidak mendukung.